



ENRIQUE CARRASCAL

Homenaje en Salamanca al expresidente Suárez

El Edificio Histórico de la Universidad de Salamanca cuenta desde ayer con un nuevo Vitor, esta vez en homenaje al que fuera su alumno, el expresidente del Gobierno Adolfo Suárez. Presentes en el momento de descubrir el emblema estuvieron numerosos amigos y compañeros del

político clave en el proceso de democratización de España. Entre los asistentes estuvieron Marcelino Oreja-Aguirre, Rodolfo Martín Villa y Rafael Calvo Ortega. Suárez estudió Derecho en la Universidad salmantina, en la que se licenció en 1957.